
車
くるま

のナンバープレートに「秋田
あきた

犬
いぬ

」の絵
え

が付
つ

きます ２０２３年
ねん

 

１０月
がつ

から使
つか

えるようになります 

河北
かほく

新報
しんぽう

やさしい日本語
に ほ ん ご

ニュース 2022年
ねん

11月
がつ

30日
にち

 

 日本
にほん

の 車
くるま

には、１台
だい

ずつ違
ちが

うひらがなや数字
すうじ

の「ナンバープレート」が付
つ

いています。 車
くるま

に乗
の

るために登録
とうろく

した場所
ばしょ

の名前
なまえ

も、漢字
かんじ

などで書
か

いてあり

ます。前
まえ

は字
じ

だけでしたが、２０１８年
ねん

から絵
え

を入
い

れることができるようにな

りました。 

それで秋田県
あきたけん

は、絵
え

が付
つ

いたナンバープレートを作
つく

ることにしました。秋田
あきた

県
けん

は、かわいい「秋田
あきた

犬
いぬ

」が有名
ゆうめい

です。それで、秋田
あきた

犬
いぬ

のデザインを４つ描
か

いて、みんなにアンケートをしました。そして、その中
なか

で一番
いちばん

人気
にんき

があった

ものに決
き

めました。 

新
あたら

しいナンバープレートは、秋田
あきた

犬
いぬ

の親
おや

と子
こ

が一緒
いっしょ

に歩
ある

いているデザイ

ンです。青
あお

と白
しろ

の色
いろ

は、青
あお

い空
そら

と、雪
ゆき

の景色
けしき

だそうです。 

 アンケートには、３４２０人
にん

が答
こた

えました。この秋田
あきた

犬
いぬ

の親
おや

と子
こ

の絵
え

は、

４５％の人
ひと

がいいと言
い

いました。子
こ

どもの犬
いぬ

の絵
え

や足跡
あしあと

（歩
ある

いた後
あと

に残
のこ

る足
あし

の 形
かたち

）がかわいいので、人気
にんき

だったそうです。 

 １１月
がつ

２１日
にち

に秋田県
あきたけん

の佐竹
さたけ

敬
のり

久
ひさ

知事
ち じ

が発 表
はっぴょう

しました。佐竹
さたけ

知事
ち じ

は「秋
あき

田
た

犬
いぬ

の魅力
みりょく

（素敵
すてき

だと感
かん

じる良
よ

いところ）が分
わ

かりやすい絵
え

です。 私
わたし

もこの



ナンバープレートを 車
くるま

に付
つ

けたいです」と話
はな

しました。 

 新
あたら

しいナンバープレートは、２０２３年
ねん

１０月
がつ

から使
つか

えるようになります。

ナンバーをもらうためのお金
かね

は、色
いろ

がないものはだいたい８０００円
えん

、色
いろ

の

あるものはだいたい９０００円
えん

になるそうです。 

 

 

 

 

【河北
かほく

新報
しんぽう

提 供
ていきょう

】 

 

 

 

 



  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）日本
にほん

の 車
くるま

のナンバープレートには、 昔
むかし

から字
じ

だけでなく、絵
え

も 

入
い

れることができました。 

 

 ②（  ）秋田
あきた

犬
いぬ

はかわいくて有名
ゆうめい

なので、秋田県
あきたけん

は 新
あたら

しいナンバープレート

のデザインにしました。 

 

 ③（  ）アンケートでは、青
あお

と白
しろ

の色
いろ

が、青
あお

い空
そら

と雪
ゆき

の景色
けしき

なので、人気
にんき

がありました。 

 ④（  ） 新
あたら

しいナンバープレートは、まだ使
つか

うことができません。 

   

   書
か

きましょう  

秋田県
あきたけん

は、    が付
つ

いたナンバープレートを     ことにしました。それ 

で      のデザインを４つ描
か

いて、みんなに       をしました。 

一番
いちばん

     があったのは、秋田
あきた

犬
いぬ

の      が一緒
いっしょ

に          

デザインになりました。２０２３年
ねん

１０月
がつ

から      ようになります。 

 

    話
はな

しましょう 

１．あなたの国
くに

では、どんなナンバープレートが人気
にんき

がありますか。 

 

  

２．もし、自由
じゆう

にデザインできたら、どんなナンバープレートにしたいですか。 

✅ 


